
 
 

 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION  
 

DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

DU 31 AOUT 2023 

 

 
Participants : 

 

Présent(e)s : 

 Philippe TRAN, Président 

 Bruno SERVENTI, Vice-président 

 Mireille GRAS, Secrétaire 

 Nadia STIEVET, Secrétaire adjointe 

 Jérôme MILLET, Trésorier adjoint 

 Brigitte BASCOULERGUE 

 Maryse CROSETTA  

 Christina DIAZ 

 Lise DURON  

 Sébastien GARCIA 

 Benoît OLIVIE 

 Karim OURABAH 

 Cécile SEGHAIRIA 

 Frédéric VINCENT 

 

Absent(e)s excusé(e)s : 

 Myriam LABOUYRIE, Trésorière 

 Anaïs GASTON 

 

Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 18 h 05 

 

 

Ordre du jour 
 

1- Les adhésions 

2- Les finances de l’amicale 

3- La mise en place des permanences en septembre 

4- La nouvelle répartition des différentes missions de l’amicale  

5- Le voyage en Espagne en octobre 

6- Les projets à lancer éventuellement à la rentrée (pass’sport ; chèques lire…) 

7- Réunion à organiser avec le Département-DGA en charge des moyens, pour demander une 

"mise à disposition" administrative 

8- Questions diverses 

 

 

 



1 - Adhésions 
 

Au 31 août, l’amicale a enregistré 690 adhésions soit, en proportion, la moitié des effectifs du Conseil 

départemental. 

Sur les 690 adhérents, 97 sont des retraités ce qui représente 14 %. 

 

L’amicale a retrouvé, et même légèrement dépassé, son nombre d’adhérents d’avant la pandémie COVID. 

 

 

2 - Point sur les finances de l’amicale 
 

La situation financière est tendue et exige d’être vigilant pour terminer l’année 2023 sereinement et aborder 

le début de l’année 2024. 

 

Il n’y aura donc pas de dépenses supplémentaires importantes de type voyages. Elles se concentreront 

prioritairement sur la gestion de la billetterie en maintenant la qualité de nos offres. 

 

 

3 - Point sur la mise en place des permanences de septembre 
 

Comme cela avait été indiqué dans le précédent compte-rendu, Messieurs Benoît OLIVIE et Sébastien 

GARCIA, qui ont intégré le CA lors de l’AG de mars se sont proposés pour participer activement à la vie 

de l’amicale et ont donc été en formation tout l’été lors des permanences. 

 

A compter du 11 septembre, une nouvelle permanence se tiendra donc tous les lundis de 15h30 à 16h30, 

tenue par Sébastien GARCIA, qui s’ajoutera aux deux autres qui se tiennent les mercredis et vendredis et 

seront composées dorénavant d’un binôme : 

- Les mercredis Lise DURON et Benoît OLIVIE 

- Les vendredis Frédéric VINCENT et Benoît OLIVIE 

 

 

4 - Point sur la nouvelle répartition des différentes activités de l’amicale 
 

Mise en place d’une commission "VOYAGE" qui sera composée de : 

 

-  Bruno SERVENTI et Frédéric VINCENT pour les contacts avec les différents prestataires ; 

-  Cécile SEGHAIRIA et Mireille GRAS pour la partie administrative. 

 

Mise en place des binômes pour seconder Nadia et Mireille : 

 

- Gestion des concerts / spectacles (commandes auprès de notre prestataire et remboursement 

participation amicale) : Nadia STIEVET et Brigitte BASCOULERGUE 

- Réservation des séjours : Mireille GRAS et Benoît OLIVIE 

 

Gestion des autres dossiers de l’amicale : 

 

- Gestion des stocks : Cécile SEGHAIRIA 

- Abonnement SUA : Jérôme MILLET 

- Opérations spéciales : Cécile SEGHAIRIA et Mireille GRAS 

- Garorock : Nadia STIEVET, Cécile SEGHAIRIA et Mireille GRAS 

 

 

 

 



5 - Point sur le voyage en Espagne 
 

Tous les amicalistes peuvent s’inscrire et il n’y a pas de limitation dans le nombre étant donné qu’il n’y a 

pas de prise en charge par l’amicale, mais les tarifs ont été négociés pour rendre ce voyage attractif. 

 

Au 31 août, il y avait 13 inscrits. 

 

 

6 - Point sur les projets à lancer 
 

La trésorerie permet de renouveler les opérations suivantes : 

 

-  Pass’Sport dans les mêmes conditions que l’an dernier. Les inscriptions vous seront 

transmises très prochainement et elles seront closes au 31 octobre 2023 ; 

- Chèques lire (modalités précisées ultérieurement). Ils seront mis en place à compter du 1er 

novembre et seront clôturées au 15 décembre 2023. 

 

Concernant les commandes de chocolats de fin d’année Léonidas et Jeff de Bruges, cette année il n’y aura 

pas de commandes centralisées par l’amicale. 

 

Par ailleurs, il est rappelé que l’amicale a un partenariat avec Léonidas qui a une boutique en centre-ville 

(cf. livret des offres promotionnelles des commerçants). 

 

 

7 - Réunion à organiser avec le Département 
 

Le Président de l’Amicale va prendre rendez-vous avec la Directrice générale adjointe en charge des 

moyens pour étudier une mise à disposition administrative afin de soulager les membres du CA qui gèrent 

l’amicale bénévolement sur leur temps personnel (la convention avec le Département permet à l’Amicale 

de disposer d’un quota d’ASA non entièrement utilisé pour le moment). 

 

 

8 - Questions diverses 
 

Un point a été fait concernant une proposition de randonnée pédestre : une demande de renseignement 

pour la couverture auprès de notre assureur en responsabilité civile a été faite afin de voir si notre contrat 

couvre ce genre d’activité. Dès retour de l’assureur, les adhérents seront informés de la mise en place de 

cette activité. 

 

Center parcs : Nadia STIEVET va reprendre contact avec le responsable pour voir les conditions qui 

pourraient être appliquées à l’amicale. 

 

Voyage à Bali : une réunion d’information s’est tenue le 4 septembre dernier avec tous les participants 

ainsi que l’agence de voyage. 

Les 2 responsables de groupe (Frédéric VINCENT pour le groupe 1 et Benoît OLIVIE pour le groupe 2) 

ont été présentés à tous les participants présents. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 30. 
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